



## Jorge Romero anuncia Parlamento Abierto en discusión de reforma para reducir jornada laboral

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, informó que se va a retrasar la discusión de la reforma que propone reducir la jornada laboral a fin de realizar un Parlamento Abierto.

Romero afirmó: “lo que resolvimos en la Junta de Coordinación Política es que habremos de conformar una comisión de trabajo exprofeso para hacer de esto un tema de Parlamento Abierto, porque sabemos que, para esto, primero se ocupa de un amplio consenso ya que al ser reforma constitucional se ocupa de dos terceras partes, una mayoría calificada, el oficialismo no puede sacarla solo”.

[[HERALDO RADIO](#)]